REGION

Eröffnung E-Bike-Land

WoS. Baselland Tourismus, Schwarzbubenland Tourismus und Trailnet Nordwestschweiz haben vergangene Woche in Aesch das neue Angebot «E-Bike-Land Nordwestschweiz» präsentiert. Auf die E-Bikerinnen und E-Biker warten ab sofort zehn Thementouren mit rund 480 Erlebniskilometern und 20 neue, innovative E-Bike-Ladestationen im Baselbiet und dem Schwarzbubenland. Bei der Eröffnung zugegen waren Sängerin Sarah Jane und der ehemalige Radprofi Franco Marvulli. Auf den vielseitigen Thementouren können die E-Bikerinnen und -Biker Überraschendes entdecken. in vergangene Zeiten eintauchen, Kultur mit Sport verbinden oder regionale Produkte kosten. Die Touren sind für E-Tourenvelos mit Tretunterstützung bis 25 km/h konzipiert. Trailnet Nordwestschweiz in der Person von René Schenker hat massgeblich an der Ausarbeitung der Touren mitgewirkt. An 20 Standorten



Per E-Bike durch die Region: Auf der Kulturtour durch Seewen. FOTO: ZVG

stehen Ladestationen bereit. Die Schnellladestationen versorgen den Akku mit Energie – kostenlos, bei jeder Witterung und ohne eigenes Ladekabel. Sie befinden sich stets in unmittelbarer Nähe zu einem Restaurant oder einer kulturellen Einrichtung. Die Ladestationinfrastruktur soll in der Region Schritt für Schritt ausgebaut werden.

Infos: www.e-bike-land.ch